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REQUERIMENTO Nº 01174/2013
 

Requer  informação  quanto  a 
situação  das  prometidas  obras  de 
contenção  de  enchentes,  do 
piscinão,  localizado  no  Jardim São 
Fernando. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  requerimento  de  informações  número 
0091/2013 de 23 de agosto do presente ano, cujas respostas eram que, as 
obras do referido piscinão, já haviam sido retomadas na segunda quinzena de 
agosto,  inclusive  com  serviços  de  retirada  de  terras  remanescentes  do 
“piscinão”;

 CONSIDERANDO  que,  havia  também,  a  promessa  de 
distribuição  de  um material  informativo,  alertando  quanto  aos  perigos  das 
águas de enchentes;

CONSIDERANDO  que,  a  resposta  do  referido  requerimento 
anunciava  ainda,  a  construção  de  uma praça,  com projeto  paisagístico  no 
local, com finalização do projeto dessa Praça previsto para poucos dias após a 
resposta do requerimento;

CONSIDERANDO que, na mesma resposta, igualmente havia a 
promessa de instalação de um Eco Ponto e manutenção do mesmo, a fim de 
solucionar o problema de descartes irregulares no bairro. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Tendo  em  vista  que,  na  resposta  do  Requerimento  de  Informações 
0091/2013, por duas vezes obtém-se a informação dessa Administração que: 
“As  obras  de  retirada  de  terra  foram  retomadas  na  segunda  quinzena  de  
agosto” porque até a presente data, a retirada de terra não foi  efetuada, ou 
seja a terra continua lá?
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2º)  O material  informativo,  que  na  resposta  do  Requerimento, 
afirmava que seria distribuído, porque até a presente data ninguém recebeu?

3º)  O prometido Eco Ponto, quando será instalado?

4ª)  Os orçamentos que precisavam apenas de alguns dias para 
licitação, quando ficarão prontos?

5ª)  Até  quando  os  moradores  do  Bairro  São  Fernando  serão 
obrigados a conviver com as enchentes, medo de chover, pois não sabem o 
que  poderá  acontecer,  insegurança,  perdas  materiais,  dignidade  afetada  e 
promessas que nunca são cumpridas?

Justificativa:

Este vereador  foi  procurado por  diversos munícipes do Jardim 
São Fernando, alguns em estado de total desespero, mais uma vez perderam 
tudo! 

Alegam que,  são tratados como se fossem insignificantes,  que 
são lembrados, próximo as eleições e, mesmo assim, com falsas promessas. 
Pedem alguma  providencia  imediata,  pois  a  época  de  chuvas  fortes  esta 
apenas começando.

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de novembro de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


